
Der Vorsitzende informiert, dass in 2015 keine Gebührenkommission durchgeführt wird. 
Die Stelle des Gebührenrechners ist seit fast einem Jahr vakant, daher konnte keine 
Betriebsabrechnung, welche zwingende Voraussetzung für eine fundierte 
Gebührenbedarfsberechnung ist, gemacht werden. Gebühren Über- oder 
Unterdeckungen können vier Jahre lang ausgeglichen werden.  
 


